

SE PUBLICA  
POR LA IMPRINTA A VAPOR  
Calle Cerito 309  
ENTRE ITUZAINGÓ Y CÁMARAS  
Avíos y solicitadas hasta las 12 m.  
Administración: Cerito 309

# EL PAMPERO

DIARIO INDEPENDIENTE DE LA TARDE

LOS MANUSCRITOS NO SE DEVUELVEN

DIRECTOR Y REDACTOR:  
CARLOS SANQUÍRICO

ALMANAQUE

HOY VIERNES 24 — Van 297 días transcurridos faltando 63 para fin de año.  
Sale el sol a las 5:25 m., y se pone 6:31 p. m.  
Cuarto creciente (1.º dia).  
Santos Natael, arángel, [E]vangelio y Procl.

## EL PAMPERO

MONTEVIDEO, OCTUBRE 24 DE 1890

## TELEGRAMAS

Servicio telegráfico de la A. Havas

BUENOS AIRES

Octubre 23—El alza del oro atribuyóse á la necesidad del Gobierno de hacer sin demora pagos en metálico en el exterior. Esos pagos terminaron ayer quedando despejada la plaza de metálico.

El Ministro de la Guerra proyecta una modificación á la ley de ascensos con el fin de dar colocación á todos los generales de brigada, sobre la base de 150.000 guardias nacionales. Asignase á cada general el mando de tres mil hombres.

—El inspector Thiriot fué encargado por el Ministro de Hacienda de trasladarse á la Rioja, para intervenir en el Banco Provincial debiendo la sucursal del Banco Nacional en esa ciudad, hacer cargo de las existencias.

—Quedó terminado satisfactoriamente para ambas partes el encoso litigio seguido por un contralista de afirmados por el Dr. Narciso Iharrá contra la municipalidad de la capital por el cobro de una ercida summa de dinero.

—El Gobierno concedió una pensión de la mitad del sueldo á la viuda del capitán Tagesfalleido en la desgraciada expedición del Pilcomayo.

—El general Emilio Mitre revistará próximamente los cuerpos de la guarnición en sus respectivos cuarteles.

—En Porto Alegre realizóse ayer un meeting para protestar contra el decreto que manda organizar los Estados.

—Corre el rumor en los círculos militares de que el general Campos será nombrado jefe de la guarnición en reemplazo del general Suárez que renunció.

Con motivo de ser hoy el segundo y último día de la fiesta de las flores, hubo halado esta sumamente concurrida. Varias bandas de las tropas de la guarnición ejecutarán escogidas piezas durante el desarrollo del corso que terminará á las 7 de la tarde.

—Salí para Santa-Fé por orden del ministro López, el interventor Pillado quien va á presentar un nuevo escrito pidiendo la ejecución de varios deudores del Banco Provincial, regresando inmediatamente acompañado de una persona designada por el gobernador Cafferata, para tratar con el Ministro de Hacienda de la refundición en el Banco Nacional del banco de aquella provincia.

—Tiempo bueno.

—Oro al contado 235:50.

Acciones Banco Nacional al contado 124.

Acciones Banco Constructor al contado 9:90.

Catalinas al contado 15:15.

Oro después de hora, al contado 234.

Acciones Banco Nacional al contado 12:12.

Acciones Banco Constructor al contado 9:90.

Catalinas al contado 15:30.

Cédulas L 6030 M 59 N 59 O 59 P 50:50

## VIA GALVESTON

Londres, 21—Gladstone partió para Escocia, siendo muy aclamado en las estaciones del trayecto. En Carlisle esperaba quince mil personas, pronunciándose algunos discursos. A su llegada á Edimburgo la multitud tributó una ovación.

Londres, 22—Gladstone arregló á cinco mil personas en Edimburgo. Calló en términos duros el proceder del gobierno en el juicio de Sipperary. El discurso fue aplaudido con entusiasmo.

Londres, 22—Rusia principiará inmediatamente la construcción de un nuevo ferro carril entre Boalystoch (Polonia) y frontera austriaca, el que quedará disponible para movilizar las tropas en caso de guerra.

Londres, 22—El gobierno italiano notificó á don Carlos que en vista de su nota

## FOLLETIN DE "EL PAMPERO"

42

## EL CASAMIENTO

DEL

SUICIDA  
(EL AHORCADO DE LA BAUMETTE)

POR

Arthur A. Matthey

## SEGUNDA PARTE

Los amantes

XV

Entre tanto, en la quinta de la Baumette era donde se iba tornando sombrío el horizonte y haciéndose inquietante la situación para Renée, á la que su madre no dejaba ni un minuto en paz, interrogándola sin cesar acerca del silencio de su yerno.

Renée, apoyándose siempre en su abuela, repetía:

—So están realizando mis presentimientos; á Paolo lo pesa el haberlo casado con

## TODO POR EL PUEBLO Y PARA LA PATRIA

## LA CORRESPONDENCIA A NOMBRE Y DIRECCION

recente alegando su derecho legítimo á reino de España, debe abstenerse en adelante afirmar públicamente su supuesto título, quo en caso contrario tendrá que salir de Italia. Encuentrase actualmente en Venezuela.

La Haya 21—El Parlamento abriráse para resolver el nombramiento de una regencia en vista de la salud del rey.

Londres 21—La Comisión Ejecutiva de la federación de los propietarios de buques está proyectando la paralización simultánea del tráfico de buques en todos los puertos como único recurso contra la exigencia de la unión de marinos y obreros de los diques.

Londres 21—Durante la tempestad que hubo el sábado, ocurrió un accidente en un buque de la escuadra Británica. Al levantar las anclas el *Cumberland* cedió la cadena y trece tripulantes tuvieron los brazos rotos.

Oláca 21—Llama la atención la visita de Dillon al Canadá. Dice que es con el objeto de agitar la opinión entre los canadienses franceses para establecer una república bajo la jefatura de boulanger.

Varios periódicos pretenden saber que el objeto del viaje es adquirir un territorio para boulanger y los boulangeristas.

París 21—El ministro Roca presentó a la Cámara de diputados un proyecto general de tarifas aduaneras. Contiene una tarifa máxima para las procedencias de los países que no conceden ventajas comerciales á Francia y ninguna para los que conceden beneficios al comercio francés.

Mr. Etienne subsecretario para las colonias, expuso que el único objeto de la expedición á Dahomey era proteger á los soldados franceses residentes allí.

Londres, 21—El Ministerio británico reconoció formalmente á la República del Brasil e impidió órdenes los buques británicos para que saluden la bandera brasileras.

Berlín, 21—La *Gaceta de la Alemania del Norte* hace un llamamiento á Inglaterra para que no ponga en peligro la monarquía portuguesa con exigencias exageradas.

París, 22—A causa de una discusión en la Cámara de Diputados, en la que De Roulleau calificó á Reinach de *lucujo de todas las administraciones* hubo un duelo no resultando ningún herido.

Londres, 22—Telegrafían de Shanghai que el general Hart, jefe de las Aduanas chinas propuso la obligación de los derechos sobre él té.

N.B.—La AGENCIA HAVAS no acepta ninguna responsabilidad respecto á las noticias de la VIA GALVESTON.

## CÁMARA OSCURA

(ARCHIVO DEL ESCÁNDALO)

## BUZON VECINAL

## LA MUNICIPALIDAD

Hay una plaza en la Aguada que se ha sostenido hasta aquí, sucia y rota una mezcla. Sus lamentos oídos por nosotros nos convencen, pues vemos eu justo y razonable es su petición.

Pero la Junta no quiere oír al que pide rogándole, sino al que la dirige *pirros*; no comprende que esos tanto la pondran la estafeta y se rien luego á costa suya!

Nosotros creamos, como muchos, que el adulterio es mala corriente, es decir, es moneda, pero no la aceptamos porque no queremos imitar á los *últimos figurines* causantes de todas las calamidades habidas hasta aquí; solo si, queremos ser dignos de toda persona honrada, razonable e inteligente.

Ahora bien: ¿quiere decírnos la Junta cuál es la causa para tener abandonada y en completo olvido á esa plaza intra-muros ya cubierta de miseria y tristeza?

Le pusieron por nombre General Flores pero lo que es de *stores* no tiene nada, ni árboles, pues á pesas quedan cuatro ó cinco, y éstos se hallan plantados en desorden.

Y aquellos bancos—si así puede llamárselas—para qué son? preguntamos, por que nos es difícil creerse para sentarse, pues hemos visto y probado, que

una mujer pobre, y su madre le vuelve otra vez á dominio.

—Aquí no hay más dominio que el tuyo. No se abandona ese modo á una mujer joven, sin dar ninguna razón, al día siguiente de celebrado el casamiento; además de ser tu marido, parece que teadora—anadía la anciana señora.

—Y qué quiere que dediga? Estoy convencida de que no volverás... no quería casarme con él, porque me figuraba lo que iba á suceder.

—Pues entonces, por qué no vas en busca suya para unirte con él y recobrar tu dominio?... Si como dice es débil, y tan impotente, tu presencia hará lo demás... Confieso que no te reconozco viéndote tan irresoluta, tu que eres tan energía y decidida.

—Porque no estoy dispuesta á correr nuevamente g... Si no me ama... si se canso de mí... sabré conservar mi dignidad.

—Eso te pierde, hija mia, por que dà d'origen y muy pronto, á los comentaristas más caprichosos y hasta deshonrados para ti... para mí...

—Pues por esa razón no te perdonaré jamás que me haya abandonado de esa manera.

—Es preciso, en una palabra, saber de un modo cierto que causa es la que así te detiene... Tal vez estás muy enferma su madre.

—Me habría llamado á su lado.

—Cuántas veces lo has escrito!

—Dos veces—respondió Renée sin vacilar, del mismo modo que hubiera dicho

después de ser suavemente incómodos, el que so sienta arrastra su cabeza.

Siente el tino la Junta que le hace bastante falta; reflexione un poquito y pare el oido que vamos á darle nuestro parecer. Nosotros creemos que con esos bancos ó al Hotel de Inmigrantes—que es lo mismo.

Otra idea se nos ocurre.

Eos bancos, cortándolos en tres partes iguales, podrían obtenerse banquillos que servirán en lo futuro para algunos personajes de conciencia turbia.

Gátese la Junta quinientos ó mil pesos en esa plaza, digna de un poco mas de atención y cuidado, planteando árboles, pongáne bancos decentes y cómodos, ó de lo contrario destíñase á ser *cancha de boxeo*, *circo* ó lugar donde puedan ir a recrearse los quadrupedos del dia.

GEDEBE.

## Última Hora

A TODOS

Prevengo que no he autorizado á nadie para contraer compromisos ó contratar trabajos.

Hago esta declaración porque me dicen que á la sombra de mi modo de nombre se ha hecho una cosa y la otra.

Acostumbró á tratar personalmente.

C. SANQUÍRICO.

Recién en la sesión que va á celebrarse el sábado en la morada del gran elector, quedarán definitivamente resueltas la lista de candidatos que saldrán electos para la integración del Senado, Cámara de Representantes, Junta E. Administrativa, Colegios Electorales, Jueces de Paz y hasta los Tenientes Alcaldes, en la próxima lucha electoral.

Luego se verificalá la reunión de la Comisión Directiva que, para llenar la farsa de costumbre, proclamará su candidato para los cargos que corresponden á la cámara, recomendando á sus amigos de los departamentos los demás candidatos.

Esta noticia te tenemos de buena fuente, pudiendo asegurar que hasta después del sábado no podrá saberse con seguridad los verdaderos candidatos, pesar de todo lo que en contrario anuncia un diario que, no obstante de ser oficial, está muy mal informado á ese respecto, ó al menos lanza falsas con *preydativa* y para dorar la pildora.

Nos consta que un crecido número de argentinos residentes en esta capital, van más frecuentes que el interesado no tenían en su bolsillo aquel papel.

Exijo el cambio del oro por billetes del Banco, en reemplazo del doctor Scheppard, que vendrá de diputado en la futura Cámara.

Sería un buen nombramiento, por lo que dudamos que se lleve á cabo.

El periódico semanal que anunciamos, redactado por un conocido coronel, que será órgano defensor de la clase militar y de oposición al estado actual de cosas, verá la luz pública el 15 del entrante Noviembre.

Nos consta que un crecido número de argentinos residentes en esta capital, van más frecuentes que el interesado no tenían en su bolsillo aquel papel.

Exijo el cambio del oro por billetes del Banco, en reemplazo del doctor Scheppard, que vendrá de diputado en la futura Cámara.

Sería un buen nombramiento, por lo que dudamos que se lleve á cabo.

Un introductor de líquidos, antiguo comerciante de nuestra plaza, nos observa que el señor Miquelena, jefe de la oficina de análisis, establecida en la Aduana, es uno de los concurrentes más astutos á las audiencias matinales del señor Ministro de Gobierno, que vive, como sabemos, en los altos de la Gran Destilería Oriental, número 1.

¡A qué irá el señor químico á la casa del señor destilador?

Jirá á recibir órdenes ó á dar cuenta de algún producto *preydativo*.

Puede darse por presentada y aceptada la renuncia del señor Montero, del cargo de Ministro de Hacienda.

Es fácil que después de varias publicaciones que hará en la prensa de la Capital, explicando su conducta al frente de la Hacienda Nacional, dé, también, algunas conferencias públicas y diurnas en el Observatorio de la calle Colonia, esquina Yi, para poner de manifiesto sus vastos planes financieros que debía llevar á su práctica, no tuviendo que dedicarse á su fabrica de cristales que posee en Villa Colón.

Allá, churrasqueando, entre chinarrón y chinarrón, contará á su vecino don Tulio, cómo y de qué modo creyó que en el ministerio saldría tan bien como en su fabrica y que, por consiguiente, no habría más que *soplar y hacer botellas*.

Volvemos á llamar la atención del señor Director de Obras Municipales sobre el estado ruinoso del edificio que la Compañía N. de C. y O. Públicas empezó á construir en la calle 18 de Julio, esquina Queguay.

Es un peligro permanente, que dicha construcción se desmorone en cualquier momento, il... idea, como tú, tué buena.

—Ni yo tampoco... Tu fuiste la que te empeñ

brados para constituir, para igual cargo en las próximas elecciones generales. En las listas figuraron algunos individuos muy conocidos por sus antecedentes, que es por otra parte una prueba más que nos ofrece el doctor Herrera de la libertad del sufragio que vamos a gozar en esas elecciones!

Se nos informa que por orden del gobierno argentino se va a vender la casa, quinta ubicada en el Paso del Molino y que ocupa la Legación de aquella República cerca de nuestro gobierno.

Se embarcó ayer como lo unicamente con destino a Rio Janeiro nuestro representante en la República señor Bauzá.

Lo acompañaron hasta el horizonte el señor Ministro de Relaciones Exteriores, el oficial Mayor señor Hordeñana, algunos Representantes y varios miembros del Club Católico.

Hoy a las 4 de la tarde se bendeciría la nueva capilla del Asilo de Huérfanos, siendo padrino el Teniente General Tijes.

La Comisión Permanente del Senado se reunirá hoy para ocuparse acerca de la vía solicita por el Gobierno para integrar la Comisión Fiscal del Banco Nacional con los señores José A. Pallares y Andrés Avelino Gómez.

Seguramente que esa vía se concederá sin dilación alguna, como de costumbre.

En la calle Maldonado esquina Andes chocó ayer una jardinería que guia José Ichemendi con un carrojero de propiedad del señor Carasale, resultando ese último vehículo con uno de sus costados completamente destrozado.

Van a contrar en faceccivil: Angel Monte, italiano, 27 años, soltero, albañil con Luisa Hinoldi, oriental, 19 años soltera.

Roque T. Montorf, oriental, 32 años, soltero, empleado con María F. Requitera, oriental; 21 años, soltera.

Pedro Beyer, español, 25 años, soltero, albañil con Rosa Roig, oriental, 18 años, soltera.

Guillermo Coscoran, 18 años, soltero, liberto con Ofelia Gándara, oriental, 17 años, soltera.

Hasta la fecha, los empleados de la Casa de Gobierno no han recibido sus haberes por Agosto, por lo que suponen que los de Setiembre los recibirán probablemente el año que viene.

En el vapor *Brezil* que fondeará hoy en nuestro puerto, regresa de su viaje a Europa, don C. Gowland, ex-dictador gerente del Banco Nacional.

Es uno de los que debe conocer en sus detalles la famosa Cuenta Especial del Banco Nacional.

Según parecen las relaciones entre los compadres, Milton Muñoz y Benigno Carrámbula, no son tan sinceras como parece a primera vista, teniendo en cuenta sus continuas conferencias y ese cambio de recomendaciones de amigos que se están cambiando de cierto tiempo a esta parte.

Persona que conoce a ambos personajes' nos relata que, a su modo de ver, todo no pasa de una farsa, pues el juegillo verdadero se reduce a quien tiene más habilidad para obtener el triunfo de sus aliados en la futura lucha electoral, y luego declararse el caudillo necesario de la comarca.

Las opiniones a ese respecto están muy divididas, pues si bien Milton tiene prestigio, en cambio otro es rumboso; ambas versiones según nuestro informante están en lo seguro.

Do esto se desprendió que Canclones es un departamento muy afortunado, y el gobierno del doctor Herrera muy moralizado!

Mañana dará la compañía Novelli su 5a función de abono con *La Fuerza de la Coscienza o sea La Coria d'Asis*, drama en 4 actos de L. Guatieri, con el siguiente reparto:

Avvocato, Antonio Foresti, E. Novelli; Ketty, su moglie, L. Novelli; Adele, su fligie, G. Fortuzzi; Elena, sorella de Foresti, A. Romagnoli; Eva, Venturi, E. Cristofari, Gildo, suo servo, A. Pasquillini; Conte Lorenzo Amici, G. Fortuzzi Alberto, suo figlio, S. Orlando; Isidoro Impiegato di Foresti, O. Bonatti; Ariodante, Guarda-Caccia, U. Scalpellini; Véronica Maggi, governante, L. Vestrini; Marton; Procuratore del Re, G. Grassi; Presidente, A. Grasini; Cencelliere, G. Massai; Maestro Misericordia, carceriere, S. Marsoni; Capo dei Giurati, O. Scalpellini; Usciere, C. Perego.

El señor Cassio Farinha conocido ex-periodista debe partir en breve para Rio Janeiro con objeto de asistir a las fiestas que en el mes entrante se van a celebrar allí en conmemoración del aniversario de la república del Brasil.

Representará en ese acto a la prensa montevideana.

He aquí el extracto de la Lotería de San Luis, jugada el 23: 10.087 con 12.000 f. 2.614 con 1.000, con 500 f. 723.223; 1.433 con 200 f. 4.791, 16.129; 10.457, 6.325, 11.243, 6.001; con 100 f. 10.073, 8.001, 4.887, 5.862, 14.438, 5.233, 8.495, 7.355, 7.517, 18.731.

Mortalidad ocurrida en las últimas 24 horas.—Santiago Dieguez, español, 40 años, soltero, nacido perquinotano, Miñan 343; Juan Antonio Falal, español, 27 años, casado, aneurismado la aorta, Cuareim 20; Rafael Ucan, italiano, 60 años, soltero, insuficiencia mitral y aórtica, Hospital de Caridad.

Un telegrama de Madrid recibido hoy comunica que el señor Isaac Peral va a hacer construir bajo su dirección un nuevo buque submarino, de 120 toneladas.

Cumple hoy once años que el eminente reformador de nuestras escuelas, don José Pedro Varela, falleció abrumado por las fatigas del cargo público que desempeñaba.

Las escuelas públicas permanecerán cerradas hoy en homenaje a la memoria de su reformador, y como en los años anteriores, muchas de ellas concurrirán especialmente al cementerio a descubrirlo ante la tumba del gran educationista.

Movimiento del puerto:

Con destino al Huyro salieron ayer el vapor inglés *Bell Post* con pasajeros, para Ambres salió el vapor belga *Liebharts* con 4 pasajeros; vapor nacional *Bidau*; Salto sin pasajeros; vapor argentino *Centaur* para la Asunción y escalas con 4 pasajeros; vapor *Jupiter* para el Salto con 107 pasajeros.

Entraron hoy de Buenos Aires y Uruguay, el *Muercu* y el *Golondrina*.

Tal como lo anunciamos, la Cámara de Representantes en la sesión que celebró en la tarde de ayer tomó en consideración el famoso proyecto que autoriza el reglamento de legisladoras a 69.

La sesión fué interesante, pronunciando el doctor don Luis Melian Lafinur un largo discurso en contra de ese intrusivo proyecto, diciendo después algunas verdades amargas al autor del punto y sus sostenedores.

El único bien ponderado Tayvalor, se opuso tenazmente a la rebaja de las dietas al solo detalle del doctor Lafinur, de que, en su opinión, los representantes del pueblo debían desempeñar esos cargos gratamente.

Concluyó la sesión quedando con la palabra el diputado Pedro Carvo, quien se propone hacer una biografía de ciertos personajes que no separan en medios con tal de sociar suscripciones bastardas.

La sesión de mañana promete ser ruindosa, pues Carvo se prepara a decir verdades tan claras, que los amigos de S. E. no están dispuestos a dejarlas pasar sin silencio, lo que motivaría que la sesión sea tumultuosa.

Peró en resumen, por más oposición que se haga, al gobierno lo faltarán razones, pero lo sobran mayoría de votos para sancionar esa ó cualquier otro proyecto, que tenga conveniencia en llevarlo a la práctica.

El pueblo puede estar de felicitaciones, pues el lunes contará con una nueva ley, de esas famosas que sabrá elaborar en su laboratorio el doctor Herrera con el consumo de su camarilla, y el Presupuesto de la Nación se aumentará con miles y miles de pesos, que el pueblo se encargará luego de cubrirlo aun en el último caso con nuevos impuestos.

Está noche se verificará en el teatro Popular de la Aguada, el espectáculo de gala a beneficio de nuestro compatriota el barítono señor Pollero.

El programa no puede ser más interesante, contando además con la novedad que tomará parte el eminentísimo tenor Oxilia, lo que llevará una numerosa concurrencia a ese coliseo.

Los amigos de Pollero se preparan a obsequiarle como lo merece, ofreciéndole además después del espectáculo una cena que la familia es deudora a Oxilia.

A propósito de Pollero, tenemos conocimiento que Oxilia y varios otros compatriotas que conocen los méritos artísticos de Pollero, hacen trabajos para que este se decida a ir a estudiar a Italia para entrar en la gran ópera, lo que desearianos se lleva a cabo.

Se dice que el puesto de Inspector Nacional, le será ofrecido al doctor don Antonio María Rodríguez, una vez que el señor Chucarro pase a la futura Cámara de Representantes.

Un telegrama de Madrid, anuncia que la epidemia cólerica acaba de hacer su aparición en la ciudad de Murcia donde ocurrieron algunos casos.

Por telegrama se sabe, que el vapor *Lila*, que hace ocho días salió para Rio Janeiro y al cual se le creía perdido en el último temporal, llegó ayer a su destino sin novedad.

Se tienen noticias que el Gobierno italiano trata de dar una subvención a las Compañías General y Velocia, para establecer una línea combinada de vapores de Génova a Valparaíso. El primer vapor partirá de Génova en Enero.

Se dice que en el primer viaje vendrá el *Norte Andino*, que tocará en Barcelona, Las Palmas, Montevideo, Buenos Aires, y que hará travesía en treinta y dos días.

De Geneva sería el viaje más rápido de quanto se han hecho hasta ahora, entre Europa y este puerto.

Pedimos disculpa al amigo de Benito por haber daño, como muestra, la noticia que nos envió, referente a un militar de la orilla de la Unión y que formaba parte del tercero de mi flor, como dice don Tránsito cuando entra a Gramada de la luciérnaga abdominal.

Nos aseguramos en hacer constar así que nos gusta dar al César lo que es del César... y a quien Dios (el tata) se la de San Toledo se la bendiga.

Las siguientes consignaciones en metalico trojo hoy para nuestro puerto, el vapor *Muercu*:

A la orden: # 1.170, á F. Pietra # 652.61.

Del Depósito General Artigas y, por orden del Dirección General de Aduanas e intermedio de la Inspección de Balaña del Reguardo, fueron arrojados al mar, por encontrarse en mal estado, 51 cajones baúles de la casa Hirsh, y 15 tablas sardininas de la casa Vilaró.

Por el depósito de la Barreca Comercio también se hizo la misma operación, con 17 sacos arrojados de la casa Juan Granara, por encontrarse estos en condiciones péjimas.

Todos estos comerciales fueron arrojados al mar a tres millas fuera del puerto sobre la parte Sud, conditadas en dos lanchas remolcadas por el vapor del Reguardo.

Hoy cumple dos años que naufragó el vapor *Procedor*, en la restanga de Punta de Yeguas, de propiedad del señor Piaggio.

Fondeó hoy en nuestro puerto el vapor nacional *Estrella del Este* procedente del Rosario de Santa Fe, en lastre.

El gobierno italiano ha reconocido oficialmente al gobierno de la República de los Estados Unidos del Brasil, según las comunicaciones recibidas hoy.

Como habíamos anunciado, se inauguro anoche el nuevo local del «Gimnasio

Uruguayo» sito en la calle Paysandú número 79. Asistieron al acto de unas 400 a 500 personas.

Las 8 1/2 ocupó la mesa la Comisión Directiva compuesta de los siguientes señores: Vice-Presidente, Guillermo Carbajal; Secretario, Fernando Viana; Pro-Secretario, Sebastián Pasello (hijo); Tesorero, Federico Aguilar; Vocales, J. Susiela Gurech, Alberto E. Muñoz, Adolfo González, Uackenbruch y Javier de Viana.

Se abrió el acto con un asalto, a flor de sangre, entre los jóvenes Bernardo Urquiza y Pedro Rios.

Siguieron después los siguientes:

*Sole*—Emilio Estrada y Alberto Etchegaray; Angel Baazo y Manuel Dulera;

Leandro Baquedano y Alberto Etchegaray;

Genaro Caballero y Carlos Robust; Pedro Rios y Bernardo Urquiza Angel Baeza y Emilio Estrada.

*Palo*—Pedro Rios y Eduardo Barragan; el niño Sixto Puentes con su maestro señor Rojas.

*Floré*—Leandro Bouquet y Lino Estrada; Carlos Rebau y Lino Escudero; Bernardo Urquiza y Leandro Bouquet.

*Gimnasia*—Ejercicios en la barra fija y argollas, por don Justo Irazabal.

El mismo local del «Gimnasio Uruguayo» se halla dividido del siguiente modo:

Un salón espacioso, para sala de florete, gimnasia y sala de lectura.

Y los sótanos, para Juegos de recreo: patines, concha de bolas, sapo y cuarto de baños.

Dado el número de socios, con que cuenta esta sociedad y las que anoché se suscribieron, puede augurarse sin temor alguno, que su existencia se encuentra asegurada.

Hacemos votos porque el espíritu de propaganda que hoy anima a los miembros de esa sociedad no decalga un solo instante, pues de ese modo marchará dia a dia en estado de mayor progreso.

Reportero.

Recien ayer el doctor Herrera firmó parte de los asuntos de trámite de Ministerio de Gobierno, que hace dos meses estaban paralizados.

El ministro Vidal, ha resuelto dar en adelante las recepciones mensuales a los miembros del Cuerpo Diplomático en su despacho de palacio, en vez de quintuplicar como se hacía hasta ahora.

Al oficial que está de servicio en el palacio de gobierno, desde ayer se le ordenó que diariamente a la llegada de S. E. pasara inmediatamente a recibir personalmente sus órdenes.

El director de Aduanas, señor Gradián, pasó una nota al ministerio de hacienda, acompañando un cuadro estadístico del movimiento habido en las reparticiones a su cargo durante el último trimestre.

El ministro de hacienda hace un mes que no da audiencia.

Así es que a su entrada al palacio de gobierno es esperado por un numeroso corojo de viudas inválidas, y la mar de acreedores.

La policía de la 8.ª sección redujo a prisión a un lotero por expedir números de loterías extranjeras.

Se encuentra preso en la Jefatura Política, un individuo que en la madrugada de anteanoche, hizo varios disparos de arma de fuego alarmando a los habitantes de la 6.ª sección.

El comandante del vapor *Apolo* hizo entrega hoy a la Comandancia de Marina, de la carta que el suicida A. Pereyra le dejó dirigida a él.

En el vapor *Golondrina*, llegó esta mañana de Buenos Aires, el ingeniero señor Luis A. Biglione, quien viene con una alta misión particular el gobierno.

El señor Biglione, sostiene en Monte Carlo, dos importantes escuelas de instrucción.

Anoche unos valientes ratas sustrajeron los picaportes de las puertas de la casa, calle La Paz 143 y 145; esta última se habrá ocupado por el señor don Fermín Freire, quien se hace críes de ver el chisno que acompaña a los discípulos de Baco.

La comisaria del Peñarol, remitió a dos individuos que se tomaron en pelea el tercero de mi flor, como dice don Tránsito cuando entra a Gramada de la luciérnaga abdominal.

Nos aseguramos en hacer constar así que nos gusta dar al César lo que es del César... y a quien Dios (el tata) se la de San Toledo se la bendiga.

El hecho tuvo lugar en la villa de Coronel.

ESTAFAS HIGH-LIFE

De mañana a pasado se dará a luz varias importantes cartas, referentes a un asunto ruidoso que, por las personas que en el tono manante, promete ser de alta curiosidad.

La cosa es grave, pues se relaciona con unos fondos adquiridos de un beneficiario y destinados al Asilo de Huérfanos, y los que se han hecho huerto en las propias manos de algunos miembros de la Comisión organizadora de esa fiesta.

La cosa ya se da con pelos y señales y hasta con nombres propios.

Es de sentirse que fangel, que interverán algunos señores que también forman en esa comisión.

Por lo pronto, podemos asegurar que hay una persona que hace grandísimos empeños a fin de que se ignoren los datos de esta poca limpia cuestión.

El PAMPERO ya tiene en poder todo el libro de esa madeja y espera hacer justicia a quien verdaderamente la merezca y no permitirá que a la sombra de ese noble institución y a pretexto de hacer una obra de caridad, se estafe tan desardonadamente al público.

Prometo dárenos los detalles.

